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Allocution de la rectrice Murielle Laberge 
à l’occasion du 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Grand dévoilement de l’équipe de hockey universitaire 
Les Torrents de l’UQO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

le jeudi 19 septembre 2024, à 15 h 
Bar le Tonik du Pavillon Alexandre-Taché 

Campus de Gatineau 
 

 
La version prononcée fait foi 
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Distingué·es invité·es, 
 
Chères étudiantes, chers étudiants, 
 
Chers membres de la communauté universitaire et régionale, 
 
Mesdames et Messieurs, 
 
Bonjour, 
 
Je dois vous avouer, j’ai hésité à venir avec un casque et des patins aujourd’hui, mais on 
m’a dit que c’était mieux de laisser ça aux professionnels… C’est donc avec beaucoup de 
fierté et d’enthousiasme que je vous dévoile notre nouvelle équipe de hockey 
universitaire, les Torrents de l’UQO. Croyez-moi, ils vont faire des vagues! 
 
Comme vous le savez peut-être déjà, notre programme masculin de hockey universitaire, 
annoncé en juin dernier, prend désormais vie sous nos yeux. Cette initiative marque un 
tournant important pour notre institution et démontre notre engagement à promouvoir 
l’excellence, tant sur le plan académique que sportif, au sein de notre communauté. Nous 
sommes ravis de voir notre équipe évoluer en Division 2 du Réseau du sport étudiant du 
Québec (RSEQ). 
 
Les Torrents de l’UQO affronteront les Inuk de l’UQAC, les Piranhas de l’ÉTS et les Stingers 
de Concordia dans une saison régulière de 16 parties et dans des séries éliminatoires sous 
le format de 2 rondes de 2 de 3. Ces compétitions s’annoncent palpitantes et renforceront 
l’esprit de camaraderie et la saine compétition qui animent notre université. 
 
Et puisqu’il est question de défis sportifs, j’ai accepté un pari lancé par mon collègue, 
Ghislain Samson, recteur de l’UQAC. Nous, recteurs participants, porterons fièrement le 
chandail de l’équipe gagnante des séries de 2025. Sans vouloir mettre trop de pression, 
j’espère bien avoir l’honneur de revêtir les couleurs des Torrents! 
 
Je tiens également à remercier chaleureusement Dave Blackburn pour son travail 
exceptionnel et son engagement indéfectible dans la mise en place de ce programme de 
hockey universitaire. Dave, sans ton leadership et ta détermination, cette équipe ne serait 
encore qu’un rêve sur glace! 
 



3 
 

Bien sûr, comme tout bon joueur d’équipe, il a été soutenu par plusieurs personnes de 
l’UQO, qu’il vous présentera dans un instant. 
 
Sans plus tarder, je lui passe la rondelle pour la suite. Dave, je te laisse nous en dire 
davantage sur ce que l’avenir réserve à nos Torrents. 
Merci à vous toutes et tous pour votre présence aujourd’hui. 
 
Allez, les Torrents! On vous soutient à fond! 


